



Carnet rose au cœur de l'hiver dans le Parc Animalier de Han !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 20 janvier 2021

Les saisons se suivent au Parc Animalier du Domaine des Grottes de Han et la Nature poursuit son œuvre... Au cœur de l'hiver, un petit aurochs est né. Une année qui commence bien au Domaine avec ce joli cadeau de Dame Nature !

Un petit aurochs vient d'agrandir les troupeaux des grandes plaines du Domaine. Sa naissance a eu lieu lors des rudes conditions climatiques de ces derniers jours. Les soigneurs du Domaine étaient très inquiets quant à sa survie. Issu d'une espèce réputée pour sa résistance, il a bravé la vague de froid et se porte aujourd'hui à merveille. Un soulagement pour l'équipe de soigneurs, une histoire qui se termine bien ou plutôt qui ne fait que commencer !

L'aurochs est un animal préhistorique, il s'agit de l'ancêtre des bovins. L'espèce s'est malheureusement éteinte mais deux biologistes allemands, les frères Heck, ont travaillé à sa reconstitution et ont créé une espèce qui ressemble à l'espèce préhistorique. L'aurochs est un animal rustique qui se contente de peu de soin et d'une nourriture pauvre. Il est très résistant et peut supporter de grands froids, ce qui lui permet de vivre dehors toute l'année.

Contact :

Magali NICOLAÏ, Responsable Presse
mnicolai@grotte-de-han.be • +32 (0)495 75 02 12